
Verbes irréguliers en –ir



Courir, dormir, partir, sentir et sortir

courir dormir partir sentir sortir

je

tu

il/elle

nous

vous

ils/elles

cours

cours

court

courons

courez

courent

dors

dors

dort

dormons

dormez

dorment

pars

pars

part

partons

partez

partent

sens

sens

sent

sentons

sentez

sentent

sors

sors

sort

sortons

sortez

sortent

Les verbes irréguliers en -ir suivants ont des formes 
semblables au présent.

couruLes participes passés → dormi parti senti sorti

Pourquoi est-ce que vous avez dormi au 
bureau hier soir?

Les armées sont définitivement parties 
en 1945, après la guerre.

être+ être+



Sentir

= percevoir ou 
dégager une odeur

= to smell

Cette fleur sent très bon!

This flower smells very good!

= ressentir 
une sensation physique
=to sense

Je sens qu’il t’aime, 
même s’il ne le dit pas.

I sense that he loves you, 
even if he doesn’t say it.

se sentir =to feel

Tu ne te sentais pas bien?

You didn’t feel good?
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Mourir

mourir

je meurs

tu meurs

il/elle meurt

nous mourons

vous mourez

ils/elles meurent

Le participe passé → 

mort
être+

En quelle année la présidente est-elle morte? 

In which year did the president die?
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Couvrir, ouvrir, découvrir, offrir, souffrir

Les verbes COUVRIR, OUVRIR, DÉCOUVRIR, OFFRIR et SOUFFRIR 
sont conjugués d’après le même modèle que les verbes en –er

couvrir découvrir ouvrir offrir souffrir

je

tu

il/elle

nous

vous

ils/elles

couvre

couvres

couvre

couvrons

couvrez

couvrent

découvre

découvres

découvre

découvrons

découvrez

découvrent

ouvre

ouvres

ouvre

ouvrons

ouvrez

ouvrent

offre

offres

offre

offrons

offrez

offrent

souffre

souffres

souffre

souffrons

souffrez

souffrent

couvertLes participes passés → découvert ouvert offert souffert

Le criminel avait ouvert la porte pour entrer dans le garage.
The criminal had opened the door to enter the garage.
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tenir maintenir venir devenir revenir

je

tu

il/elle

nous

vous

ils/elles

tiens

tiens

tient

tenons

tenez

tiennent

maintiens

maintiens

maintient

maintenons

maintenez

maintiennent

viens

reviens

revient

revenons

revenez

reviennent

deviens

deviens

devient

devenons

devenez

deviennent

reviens

reviens

revient

revenons

revenez

reviennent

Tenir, maintenir, venir devenir, revenir

tenu

Les participes passés → 

maintenu venu devenu revenu
être+

Le criminel a tenu son arme à la main pendant quelques secondes. 
The criminal held the weapon in his hand for a few seconds.
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Venir + de + infinitif

Je viens d'arriver.
I've just arrived.

Je venais de m'endormir quand le 
téléphone a sonné.

I had just gone off to sleep when the telephone 
rang.

je suis venu de m'endormir
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au passé

à l'imparfait
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